

Est-Nord-Est, résidence d'artistes



Marie-Claude Lepiez, Détail d'installation – *Fais tes sciences pures ça va t'ouvrir des portes*, 2019, papier et acrylique, dimensions variables. Crédit photo : Donald Trépanier.

Résidence automne 2020

L'équipe d'ENE est ravie de vous annoncer la tenue de la résidence d'automne de la programmation régulière 2020-21! Du 14 septembre au 6 novembre, 2 artistes du Québec seront avec nous. Nous vous invitons à découvrir la pratique de [Marie-Claude Lepiez](#) (Montréal) et [Jacqueline van de Geer](#) (Montréal) lors des présentations publiques et des portes ouvertes, qui auront lieu les jeudis 24 septembre et 29 octobre.

[Consulter les biographies](#)

Dans les circonstances actuelles, les artistes [Pedro Hurpia](#) (Brésil) et [Markus Guschelbauer](#) (Autriche), ainsi que l'auteure [Pascale Beudet](#) (Canada) qui devaient prendre part à cette résidence nous rejoindront plutôt à l'automne 2021.

Bien sûr, le centre continue de prendre des précautions pour maintenir les résidentes, l'équipe et le public en santé, notamment :

- Le public sera invité à prendre rendez-vous s'il souhaite rencontrer les artistes;
- Un protocole sanitaire a été mis sur pied par l'équipe pour l'accueil des résidentes.

Au plaisir de vous retrouver dans nos quartiers lors des activités publiques!

L'équipe d'ENE
info@estnordest.org

Fall 2020 Residency

The ENE team is thrilled to announce that the fall residency in the 2020–21 regular program is taking place! From September 14 to November 6, we will be hosting two Québec artists. We invite you to discover the practices of [Marie-Claude Lepiez](#) (Montréal) and [Jacqueline van de Geer](#) (Montréal) during the public presentations and open studios, which will take place on Thursday, September 24, and Thursday, October 29.

[View the biographies](#)

Given the current circumstances, artists [Pedro Hurpia](#) (Brazil) and [Markus Guschelbauer](#) (Austria) and author [Pascale Beaudet](#) (Canada), who were supposed to be part of this residency, will join us instead in fall 2021.

Of course, the centre will be taking precautions to keep the residents, the team, and the public healthy, including:

- Members of the public will be asked to make an appointment if they wish to meet with the artists.
- The team has instituted a sanitary protocol to host the residents.

We look forward to seeing you at the centre for the public activities!

The ENE team
info@estnordest.org



Jacqueline van de Geer, *Fur*, 2020, performance at the ARC gallery, Chicago. Photo credit: Sunjae Lee.

CALENDRIER DES ACTIVITÉS PUBLIQUES PUBLIC EVENTS CALENDAR

Résidence d'automne : du 14 septembre au
6 novembre 2020

Présentations publiques : 24 septembre 2020

Portes ouvertes : 29 octobre 2020

Fall residency: From September 14 to November 6,
2020

Public presentations: September 24, 2020

Open studios: October 29, 2020



Est-Nord-Est

résidence d'artistes

Canada



Conseil des arts
du Canada

Canada Council
for the Arts



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec



Copyright © 2020, Est-Nord-Est, résidence d'artistes

Adresse postale:

Est-Nord-Est, résidence d'artistes
335, avenue de Gaspé Ouest
Saint-Jean-Port-Joli, Québec
G0R 3G0

[unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)